Solawi sucht Gemüse-Fans

Am Infotag Ende Februar 2023 erhielten Interessierte einen Einblick in die neue Solidarische Landwirtschaft (Solawi) auf dem Rossboden. Einige Besucherinnen und Besucher beschlossen, in das alternative Gemüse-Projekt einzusteigen. Dennoch fehlen dem Verein Setzhouz für den erfolgreichen Start im Mai noch Mitglieder.

Das Wetter am Solawi-Infotag war grau und kalt. Zum Glück schützte der neu renovierte Unterstand die Anwesenden vor der Bise. Bei Tee, Kaffee und Kuchen fanden viele anregende Gespräche statt. Den Besucherinnen und Besuchern wurde das Konzept der Solawi erklärt: Die Vereinsmitglieder teilen sich die Kosten für die Gemüseproduktion und arbeiten drei bis vier Stunden pro Monat auf oder neben dem Feld mit. Im Gegenzug erhalten sie den Ertrag in Form einer wöchentlichen Gemüsetasche.

Ziel des Infotags war es, die Vorteile des Solawi-Gemüses gegenüber jenem aus dem Regal aufzuzeigen:

- 100% lokales und saisonales Angebot
- grosse Vielfalt an Gemüsepflanzen und Sorten
- ökologisch nachhaltige und transparente Anbaumethoden
- besonders geschmackvolles und nährstoffreiches Gemüse
- weniger Foodwaste: auch krumme Rüebli kommen in die Tasche





- persönlicher Bezug zum Essen, zum Garten und zu den Arbeitenden
- soziale Kontakte: Freude am gemeinsamen Tun mit Kopf, Herz und Händen

Findest du auch, dass eine Solawi in Münsingen Sinn macht? Dann unterstütze den Verein Setzhouz mit deiner Mitgliedschaft oder Spende. Das Projekt steht und fällt mit der Anzahl Menschen, die jetzt beherzt einsteigen und mitwirken!

Weitere Infotage am 15. April und 13. Mai.

Mehr Informationen unter:

www.setzhouz.ch



VIVA Stiftung

Velo-Putzete

Die Werkstatt der VIVA Stiftung führt vom 1. bis 5. Mai bereits zum dritten Mal eine Veloputzaktion in ihrer Werkstatt durch. Interessierte haben die Möglichkeit, ihr Fahrrad von unseren Mitarbeitenden mit Beeinträchtigung auf Hochglanz bringen zu lassen, damit es für den Frühling bereit ist. Die Aktion zielt darauf ab, sinnvolle Arbeit für unsere Mitarbeitenden zu schaffen und gleichzeitig den Kontakt und die Beziehung zur Nachbarschaft und den Einwohnenden von Münsingen zu pflegen.

Während Sie darauf warten, dass Ihr Fahrrad auf Hochglanz gebracht wird, laden wir Sie ein, unseren Laden zu besuchen und unser Angebot an handgemachten Produkten von Menschen mit Beeinträchtigung zu entdecken. Wir haben eine Vielzahl von Gegenständen, die von unseren Mitarbeitenden hergestellt wurden, darunter Kerzen, Holzarbeiten und vieles mehr.

Das Wichtigste zu unserer Velo-Putzete zusammengefasst:

- Wann: 1. bis 5. Mai 2023
- Wo: Werkstatt der VIVA Stiftung, Sägegasse 25, Münsingen
- Preis pro Velo: CHF 18.-
- Annahme- und Abholzeiten: 9 bis 12 Uhr / 13.30 bis 16 Uhr
- Voranmeldung erwünscht: Um Wartezeiten zu vermeiden, bitten wir Sie um eine Voranmeldung unter 031 720 46 43
- E-Bikes: Bei E-Bikes können die Räder zur Reinigung nicht abgenommen werden.